
 
Aos dez dias do mês de abril de dois mil e dezessete (10/04/2017), reuniu-se este 

Legislativo na Sala de Sessões da Câmara Municipal, às dezoito (18) horas, para 

a realização da Segunda (2ª) Reunião Ordinária do  Quarto (4º) Período da 

Primeira (1ª) Sessão Legislativa, sob a presidência do Vereador Mário Carvalho 

Delgado Júnior, que, cumprimentando a todos presentes e ouvintes da Rádio 

Serrana FM, com as palavras de praxe, percebendo haver número regimental, 

declarou abertos os trabalhos. O Presidente determinou  que se fizesse a chamada, 

confirmando-se a presença de todos os edis. Colocada em discussão e votação ata 

de reunião ordinária realizada dias treze (03), três de abril do corrente ano,  sendo 

a mesma unanimemente aprovada e assinada.  Iniciando o Pequeno Expediente 

foi lido Ofício GDMS 0058/2017 – Deputada Federal Margarida Salomão 

PT/MG, informando ao Exmo. Senhor Prefeito que atendendo solicitação do 

vereador Donizete Martins Aguiar, indicou para o Município de Lima Duarte, 

emenda parlamentar para o orçamento de 2017 com objeto de Apoio à 

Manutenção de Unidades de Saúde, no valor de R$ 200.000,00. Leitura e 

publicação de Projeto de Lei nº 05/2017 – Poder Legislativo que Dispõe sobre o 

índice de reajuste e a concessão de revisão geral anual da remuneração dos 

servidores públicos municipais do Poder Legislativo – o vereador Geraldo 

questionou sobre a data em que o Projeto foi apresentado e Projeto de Lei 

Ordinária nº 10/2017- Poder Executivo Dispõe sobre a revisão geral anual dos 

vencimentos dos servidores públicos municipais. Iniciando o Grande Expediente 

fez-se leitura  de Indicações nº  110/2017- ao Exmo. Sr. Prefeito, Geraldo Gomes de 

Souza, que determine ao setor competente, providenciar conserto de bueiro na Vila 

Vitoriana, Rua Aristides de Almeida, que, por ser uma rua de grande tráfego de ônibus e 

caminhões, está provocando a descida de barranco – vereador Rogério Ferreira dos Santos 

que fez breve comentário sobre sua reivindicação e pediu ao Secretário de Obras atenção 

com o final da Vila Vitoriana; nº 111/2017 –   Exmo. Sr. Prefeito, Geraldo Gomes de 

Souza, que determine ao setor competente, providenciar colocação de quebra-molas na 

Rua Joaquim Otaviano, Beira Rio, que, por ser caminho para o Parque Estadual de 

Ibitipoca o fluxo de carros é muito grande, atentando contra a integridade física de idosos 

e crianças  moradores do local. INDICA ainda a colocação de uma luminária na entrada 

do Campos do Minas Esporte Clube, onde acontece de, a noite, pessoas ficarem 

escondidas. O poste já existe, falta apenas a colocação de luminária – vereador Donizete 

Martins Aguiar que comentou sobre a Indicação e fez referência à presença do presidente 

da Associação de Moradores de Ibitipoca – Toninho. O vereador Geraldo Fonseca 

também comentou sobre a necessidade da colocação de luminária no citado local e o risco 

que correm os idosos e crianças devido ao grande fluxo de carros. Colocados em 

discussão e votação as proposições foram aprovadas com dez votos a favor e 

nenhum contra. Prosseguindo fez-se leitura de Requerimentos n° 014/2017 – ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Geraldo Gomes de Souza, que informe a relação nominal 

dos funcionários concursados,  efetivos e em estágio probatório da Prefeitura Municipal 

de Lima Duarte que trabalharam no período de 1º de janeiro de 2013 a 31 de dezembro 

de 2016, bem como o horário de serviço dos referidos funcionários e sua lotação em área 



 
específica – vereador Marcelo Rodrigues de Freitas; nº 015/2017 - ao Exmo. Senhor 

Diretor do DEMAE, Agostinho Nardy Riolino,  que nos informe todos os cortes e 

relação de todos os usuários que se encontram com a água desligada, bem como, todas as 

revisões de contas dos últimos 24 meses - vereadores José Jayme Carvalho da Cunha e 

Rogério Ferreira dos Santos;  nº 016/2017 - à Exma. Provedora da Santa Casa de 

Misericórdia de Lima Duarte que seja informado a relação nominal dos funcionários 

contratados através do regime da Consolidação das Leis Trabalhistas que trabalharam no 

período de 1º de janeiro de 2013 a 31 de dezembro de 2016, bem como o horário de 

serviço dos referidos funcionários e sua lotação em área específica. O vereador Rogério 

se manifestou pedindo apoio aos nobres colegas vereadores  para que fiscalizem os 

trabalhos realizados pelo DEMAE, suas falhas e suas necessidades.  Colocados em 

discussão e votação as proposições foram aprovadas unanimemente. Leitura de 

parecer conjunto – Comissão de Legislação e Justiça; Finanças Orçamento e 

Tomada de Contas; Obras e Serviços Públicos Municipais, favoráveis a aprovação  

em primeiro turno de discussão e votação, com emendas ao Projeto de Lei 

Ordinária nº 04/2017 – Poder Legislativo, que Autoriza o pagamento de adicional 

de insalubridade na forma que menciona. Colocado em discussão e votação, o 

vereador Marcelo se manifestou sobre a justiça e necessidade de se aprovar o 

projeto, sendo o mesmo aprovado com dez votos a favor e nenhum contra. Aberta 

a Palavra Livre fizeram uso os vereadores Aristides, Rogério, João Batista, Mário 

Carvalho, Fábio e Geraldo, todos de acordo com a precariedade no atendimento 

às necessidades dos funcionários públicos, do transporte municipal, no 

atendimento às reivindicações. Acreditam que isso acontece por falta de recursos 

mas, breve tudo vai melhorar.  Nada mais havendo a tratar, encerrou-se  reunião, 

lavrou-se esta ata que, se conforme, será assinada pelos edis presentes. Lima 

Duarte, 10 de abril de 2017. 

 


